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Un fonds
dans...le sport,
pourquoi?

Pourquoiavoir
lancéunfondssurle
thèmedusport?
Férusde sport, nous avons
souhaité,chezUzès Gestion,

proposer un fonds qui
s’adresseet parle au grand
public. Après d’importantes
recherches,nous nous
sommeslancéssur cette
thématique du sport qui
progressedeux fois plus vite

quele PIB mondial. Le fonds
couvre les actions à travers
le monde, c’est-à-dire aux
États-Unis,qui est de loin le

premier marché, en Asie et
enEurope. Le marchéamé-

ricain estplus maturetandis
queles marchéseuropéenet
(surtout)asiatique affichent
un potentiel de progression
significatif.

Commentdéfinissez-

vous cette thématique?
Nous avonssegmenté cette
thématiqueendeux parties.
Lapremièreconcerne l’indus-
trie sportive historique. Elle

comporte quatrevolets : le

marketinget les événements
(GL Events), oùnous sommes
très peuprésents,les pro-
duits et équipementssportifs
(Nike, Puma) et les acteurs
et organisations de l’écono-
mie du sport (OL Groupe,
PorscheAG, Compagniedes
Alpes). La deuxième partie
concernela nouvelle écono-
mie du sport qui estenplein
développement : les médiaset

diffuseurs (Canal+, Amazon,
Google), l’e-sport (Activision

Blizzard, Nvidia), l’innovation

technologiqueappeléeaussi

«sportech»(Garmin, Vogo)et
la santéetbien-être.

Quelssontvos
principaux paris?
Nous nous sommes rendu

compte très tôt que le
modèledediffusion du sport
par deschaînesprivéesétait
dur à rentabiliser. Aussi

avons-nouscompris que ce
marché allait être capté par
les Gafa, à l’image d’Amazon
qui diffuse notamment du
football et du tennis. Nous
nous intéressonségalement
particulièrement à l’e-sport,
un marché dont l’essor s’est
accéléré avec la covid et
qui aujourd’hui parvient à
se monétiser. Nous misons

aussisurle marchédessalles
desport avecunepréférence
pour le modèle low-cost

et le haut de gamme, deux
segments générateurs de
marges élevées. En termes
de rendement, nous avons
connudeux annéesde crois-

sance à deux chiffres avant

uneannée2022 plus difficile,

les valeursliéesà la consom-

mation ayant été pénalisées
par l’inflation et la crainte de
récession.L’année 2023, en
revanchea très bien débuté.
Notre objectif est desurper-

former le marché actions
mondial tout en participant
au développement du han-

disport. Ainsi, nous rever-

sons 10%desfrais degestion

à la Fédération Française
Handisport.
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